

Ausstellung

vom 18. März bis 7. Mai 2006

Ausstellungen und Veranstaltungen / Archiv Jahresübersicht

Moderne russische Kunst

Von der Perestrojka bis zum Millennium 2000

Eröffnung der Ausstellung in Bildern



Der Vizepräsident des Europäischen Parlaments Dr. Ingo Friedrich, MdEP aus Gunzenhausen eröffnete die Ausstellung



Für die musikalische Umrahmung sorgte Pauls Andersons aus Nürnberg



Etwa 100 Besucher waren zur Eröffnung gekommen



Einführung in die Ausstellung durch den russischen Künstler Georgij Liticevskij



Ein Virtuose auf dem Marimbaphon:
Pauls Andersons



Der Moskauer Künstler Georgij Liticevskij, der Direktor des Kulturzentrums Ostpreußen Wolfgang Freyberg, der Vizepräsident Dr. Ingo Friedrich und Günther Babel, MdL (v. l.)

[< zurück](#) | [weiter >](#)